

Miguelturra ejemplo de municipio bioenergético

Particulares y ayuntamiento instalan cada vez más calderas de biomasa.

Incorporarse a las Energías Renovables, y dentro de ellas, a la bioenergía, es una tarea de todos: de las administraciones, a las que se exige un compromiso serio en la planificación, en las normativas y en el apoyo económico y ejemplarizante para su fomento y desarrollo; de las empresas del ramo, a las que se requiere solvencia técnica, capacidad de servicio para el mantenimiento y garantía de suministro de los biocombustibles; y por último, de los usuarios, que bajo parámetros de garantía, confianza y por supuesto ahorro, van optando por integrar, en mayor o menor medida, la biomasa en sus hogares.

Estas circunstancias se han dado en Miguelturra donde una empresa instaladora «Instalaciones Miguelturra, S.L.» ha sabido transmitir notoriedad a la bioenergía. El municipio tiene 18 instalaciones de calderas y estufas de

biomasa. Aunque prácticamente todas son de uso doméstico, el Ayuntamiento también ha querido participar instalando una caldera de biomasa en Mercado Municipal. Este equipo se encarga del suministro de ACS a todo el Mercado.

La caldera es una AT-TACK pel20, de 20 kw de potencia. Es un equipo modulable, que alcanza un rendimiento del 93,5%. Utiliza madera como biocombustible, en formato pellet. La demanda térmica equivale al consumo de unos 1500 Kg. de pellet anuales.



Programa de acompañamiento personalizado para demandantes de empleo

Un nuevo servicio de información, orientación y asesoramiento a desempleados cuyo objetivo es facilitar la búsqueda de empleo

El área de Promoción Económica y de Empleo ha comenzado a desarrollar un programa de «Acciones de Acompañamiento Personalizado para Demandantes de Empleo». Se trata de hacer con cada desempleado un itinerario personal de empleo que tiene como objeto la inserción la-

boral de los usuarios de estas acciones».

En principio se hace una entrevista personal para detectar que necesidades tiene cada desempleado para intentar más tarde integrarlos en el mercado de trabajo.

En todo momento lo que se intenta es facilitarle al desempleado de Miguelturra un trabajo, aunque es él, el que tiene que trabajar esa búsqueda de empleo, pero se le asesora en términos como dónde tienen que llevar lo currículo, cómo hacerlo o cómo escribir una carta de presentación en definitiva «hacerles más fácil su trabajo en la búsqueda de empleo».

El servicio está ubicado en el Vivero de Empresas del Polígono Amelgares, de 8,00 a 15,00 h. Además realiza una bolsa de desempleados con el perfil de personas que puedan encajar en necesidades de empresas.

RADIO MIGUELTURRA
107.9 C/ Adón Nieto, 2. Entrepiso

Emisora Municipal de Miguelturra

¡SINTONÍZALA!

Tu información más cercana
107.9

Entre Hidroguadiana y los municipios de Ciudad Real, Miguelturra y Poblete Firma para ampliar la Estación Depuradora de Aguas Residuales y Colectores

La actuación global para estos municipios, con una inversión de 45 millones de €, garantiza el saneamiento y depuración de los mismos

Tras la firma inicial el 21 de diciembre de 2005 con HIDROGUADIANA, S.A., estudios posteriores realizados sobre la planificación de la red de drenaje de Ciudad Real y Miguelturra concluyeron con la insuficiencia de capacidad del emisario existente planteándose la necesidad de desdoblamiento del emisario entre el PK 3+400 y la arqueta de entrada a la E.D.A.R (Estación Depuradora de Aguas Residuales) de Ciudad Real. La ejecución de todos estos proyectos permitirá solucionar los problemas actuales de insuficiencia de las infraestructuras de SANE-



AMIENTO Y DEPURACIÓN de los municipios de Ciudad Real, Miguelturra y Poblete permitiendo igualmente la adaptación a la Directiva Comunitaria de eliminación de nutrientes en el efluente vertido por la E.D.A.R. La inversión total asciende a 45 millones de €, de los que el 70% se va a financiar por parte de Hidroguadiana con

Fondos Europeos y Fondos propios hasta alcanzar dicho porcentaje y el resto será financiado inicialmente por Hidroguadiana acudiendo a los mercados financieros amortizándose la operación en 25 años mediante los pagos que realicen los Ayuntamientos a Hidroguadiana durante dicho periodo.

Organizado por SAYMI en colaboración con la Concejalía de Juventud

IX festival benéfico

«Rockferendum Sáhara 2010»

El Auditorio Multifuncional fue escenario del IX Festival Benéfico «Rockferendum Sahara 2010». El concierto, con carácter benéfico tenía como principal objetivo no sólo recaudar fondos destinados a un hospital que están construyendo en Aused sino también «concienciar sobre la grave situación del pueblo saharauí en los campos de refugiados» tal y como explicaba la concejal del Area Ana Belen Rivas en la presentación oficial días antes. El festival se desarrolló el pasado sábado, 19 de junio, a partir de las 21:00 horas.

Los asistentes disfrutaron de las actuaciones de: «La Pulquería» de Valencia 45dobleceero7 de Toledo, Quebradero y La Kalaña, y Deskarados de Argamasilla de Alba.



EN MARCHA EL PROGRAMA «VACACIONES EN PAZ»

Saymi pone en marcha el Programa «Vacaciones en Paz» para este verano, un proyecto de acogida temporal de menores saharauis que se viene desarrollando desde 1.996 y permite que, durante los meses de julio y agosto, niños y niñas de 8 a 12 años salgan de los Campamentos de Refugiados saharauis de Tindouf y vengán a España acogidos por familias españolas que les tratan como a uno más de la casa.

Los objetivos son bien definidos. En primer lugar, evitar a los saharauis las altas temperaturas del desierto propias del verano y aprovechar la estancia en España para hacerles revisiones médicas que detecten y corrijan problemas de salud de tal manera, que se puedan tomar medidas en el caso de que tengan carencias nutricionales.